

El aeropuerto cierra mayo con un 5,6% más de pasajeros

Las cifras de la terminal se animan en vísperas de la temporada alta con un 1,7 por ciento más de vuelos

Lucas Martín | 11.06.2013 | 05:00

Las buenas perspectivas turísticas para este verano volvieron a confirmarse el pasado mes de mayo en las estadísticas del aeropuerto de Málaga, que creció respecto a 2012, tanto en la cifra global de operaciones –10.087– como de pasajeros –1.283.971–.

La terminal, que sigue siendo la más utilizada de la región, movió, en concreto, a un 5,6 por ciento más de usuarios. Los vuelos, por su parte, se incrementaron en un 1,7. El público internacional, al contrario que en la etapa que precedió a la crisis, fue de nuevo el más numeroso. Con una diferencia, además, fuertemente pronunciada. La mayoría de los pasajeros, 1.113.142, se embarcó en conexiones internacionales y tan sólo 166.224 en trayectos nacionales.

Los viajeros internacionales crecieron, además, un 11 por ciento. En gran medida, por los enlaces con el Reino Unido, que desplazaron a 470.153 personas. También estuvieron muy activas las rutas a Alemania, que contabilizaron 124.892 usuarios.

El primer y el último viernes del mes concentraron los días de mayor actividad, si bien la afluencia de pasajeros fue superior en los sábados 11 y 25. Este último día registró también la hora punta de viajeros, 48.503.

Las buenas cifras de mayo sirven para saludar con optimismo el comienzo de la temporada alta y cambiar de inercia respecto a los cinco primeros meses del año, que resultaron peores que los de 2012. De hecho, de enero a mayo, el aeropuerto Málaga-Costa del Sol, computó 4.349.544 usuarios, lo que representa un descenso del 0,2 por ciento en relación al mismo periodo del año pasado. En vuelos, los números también son malos: 35.757 –un 5,7 por ciento menos–.

El descenso de actividad durante el invierno se traslada asimismo al transporte de mercancías. La terminal llegó a finales de mayo con un balance de 985.130 kilos trasladados, un 9,4 por ciento menos que en 2012, según informaron fuentes del aeropuerto en un comunicado.

Caída generalizada en los inicios de 2013. Los aeropuertos andaluces registraron un total de 6.632.619 pasajeros en los cinco primeros meses de 2013, lo que supone un descenso del 6,3 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior. Según los datos de Aena, Málaga fue la terminal más activa, con magnitudes superiores al resto en pasajeros y operaciones. Además, fue la que computó un descenso más bajo –0,2 por ciento–. El resto de terminales se resintieron profundamente de la crisis con caídas tan pronunciadas como las de Almería, Córdoba, Granada y Sevilla, que zanjaron el periodo en algunos casos con una caída de más del 30 por ciento.



El aeropuerto cierra mayo con un 5,6% más de pasajeros **La Opinión**